
АННОТАЦИЯ 

Взаимосвязь психологического благополучия и восприятия 

эмоциональной экспрессивности отца у мужчин и женщин в период ранней 

взрослости: аннотация к дипломной работе / Матвиенко Юлия Владиславовна; 

Факультет философии и социальных наук, Кафедра психологии; науч. рук. 

Н.В. Король. 

Объект исследования: психологическое благополучие 

Предмет исследования: взаимосвязь психологического благополучия и 

восприятия эмоциональной экспрессивности отца у мужчин и женщин в 

период ранней взрослости.  

Цель: проанализировать взаимосвязь психологического благополучия и 

восприятия эмоциональной экспрессивности отца у мужчин и женщин в 

период ранней взрослости. 

Основные результаты. В результате исследования мы выявили 

наличие тесной взаимосвязи психологического благополучия и образа 

эмоциональной экспрессивности отца. Также обнаружили сильную 

взаимосвязь образа эмоциональной экспрессивности и таких компонентов 

психологического благополучия как позитивные отношения с другими и 

самопринятие, а также умеренную взаимосвязь с чувством собственной 

компетентности и постановкой жизненных целей. Помимо этого, в результате 

исследования нам удалось выявить статистически значимые различия между 

полом респондентов и типом их образа эмоциональной экспрессивности отца. 

Ключевые слова: благополучие, образ отца, образ эмоциональной 

экспрессивности отца, образ, психологическое благополучие, субъективное 

благополучие, счастье. 

 

The relationship between psychological well-being and the perception of 

emotional expressiveness of the father in men and women during early adulthood: 

abstract to the thesis / Yulia Vladislavovna Matvienko; Faculty of Philosophy and 

Social Sciences, Department of Psychology; Scientific director N.V. Korol. 

The object of research: psychological well-being 

The subject of research: the relationship between psychological well-being 

and the perception of emotional expressiveness of the father in men and women 

during early adulthood. 

Purpose to research: to analyze the relationship between psychological well-

being and the perception of emotional expressiveness of the father in men and 

women during early adulthood. 

The results. As a result of the study, we revealed the presence of a close 

relationship between psychological well-being and the image of emotional 

expressiveness of the father. They also found a strong relationship between the 



image of emotional expressiveness and such components of psychological well-

being as positive relationships with others and self-acceptance, as well as a moderate 

relationship with a sense of self-competence and setting life goals. In addition, as a 

result of the study, we were able to identify statistically significant differences 

between the respondents' gender and the type of their father's emotional 

expressiveness image. 

Keywords: well-being, image of the father, image of the emotional 

expressiveness of the father, image, psychological well-being, subjective well-being, 

happiness. 
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